



彼杵小学校だより NO. 4
「強く 正しく 朗らかに」



平成29年5月15日
東彼杵町立彼杵小学校
TEL 0957-46-0038
(文責 校長 原 源吾)

〈ホームページ〉 <http://www.kyoui.higashisonogi.jp/sonogi-syo/>

家庭訪問へのご協力, ありがとうございます。

8日で家庭訪問が終了しました。保護者の皆様, ご協力ありがとうございました。わずか10～15分の短い時間ではありましたが, ご家庭でのお子さんの様子, 保護者の皆様のお考え, 地域の様子等, 貴重なお話を聞くことができました。今後の教育活動に生かしていきたいと思っております。今後ともどうぞよろしくお願ひします。何かありましたら, 学校までお気軽にお尋ねください。



TOPIC ～集団結団式～

下の写真は12日(金)に行われた集団結団式(縦割り集団顔合わせ会)の1コマです。1～6年生を縦割りで赤白各8班ずつに分けています。この日は初顔合わせということで, まず集団長(赤:牟田部 倫子さん, 白:橋口 碧くん)がしっかりと決意



表明をしました。そして副集団長の紹介, その後各班に分かれて自己紹介が行われました。この縦割り班活動は, 異学年活動を通して協調性や責任感等を育てることを目標としており, 本校の教育活動の中でも重要な活動の1つです。この日をスタートに, 今年1年間継続して行きます。まずは, 28日の運動会を成功させることが目標です。赤白とも, 集団長を中心に力を一つにして, 優勝を目指してがんばってほしいと思ひます。



声かけ事案について

町から声かけ事案の情報提供がありました。内容は次の通りです。

5月11日(木)13:30頃, 駄地郷の公民館付近で, グレーの乗用車に乗った60～70歳くらいの男性が, 千綿小学校5年女児に対し, 「その君, 今から家に帰るっちゃろ。おいは今から山に行くけん一緒についてこんね。」と声をかけてきた。児童は「友達と待ち合わせをしているから」と断ったので, 車は上に登って行った。

幸い実害はなく, 事なきを得ていますが, 今後彼杵地区にも出没する可能性がありますので, 十分に注意をしてください。また, 下記事項についてご家庭でもご指導ください。

なお, 上記の内容については, 12日(金)の下校の折, 各学級指導をしています。

〈 注意すること 〉

- 知らない人の誘いに乗らない。…「イカのおすし」
- 外出する際は, できるだけ複数で出かける。
- 人気のないところや昼間でも薄暗い場所(空家等)に行かない。
- 夕方・夜間に子ども一人で外出をしない。

もし, 声かけ等の被害にあった場合は, すぐ警察または学校まで連絡をしてください。

イカのおすし



※ 裏面はありません。

